

BiketheRock Newsletter 08.09.2017

Zum Jubiläum: Meister-Ehren für das BiketheRock

In knapp drei Jahren werden in Heubach erstmals Jerseys mit schwarz-rot-goldenen Streifen vergeben. Der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) hat die Deutschen Meisterschaften in der Marathon-Disziplin in die Kommune am Rand der Schwäbischen Alb vergeben. 2020 werden im Rahmen des BiketheRock am Rosenstein die Titelträger auf Langdistanz gekürt.



2016 wurde das Programm des BiketheRock mit dem Fujibikes-Marathon ergänzt und in diesem Jahr zählte man bereits über 300 Meldungen für das jüngste Event-Detail.

Grund genug, die Entwicklung weiter zu treiben und sich ein nächstes Ziel zu stecken. Die Bewerbung für die Deutschen Meisterschaften im Marathon 2020 wurde beim BDR eingereicht und jetzt flatterte der Zuschlag per Mail in den elektronischen Briefkasten der Stadt Heubach. Gleichzeitig sind die Meisterschaften so was wie eine Jubiläums-Schleife

für die dann 20. Auflage des BiketheRock.

Dass ein vergleichsweise junger Marathon den Zuschlag erhält, hat natürlich damit zu tun, dass das BiketheRock nach 15 Jahren Veranstalter-Erfahrung mit internationalen Bundesliga-Rennen für den nationalen Radsport-Verband ein verlässlicher Partner ist.

„Wir freuen uns natürlich über den Zuschlag und das damit verbundene Vertrauen in die Organisation. Wir werden uns anstrengen, damit die Marathon-Biker eine würdige Plattform für ihre Titelkämpfe bekommen“, kommentiert Bürgermeister Frederick Brütting die Entscheidung.

Der Fujibikes-Marathon ist bis dato als 21-Kilometer-Runde konzipiert, die ein-, zwei- oder dreimal gefahren werden kann. Bis zur DM will man in Heubach die Teilnehmer-Zahlen weiter ausbauen und das Konzept meisterschaftswürdig weiterentwickeln.



Das BiketheRock findet am 28. und 29. April 2018 zum 18. Mal statt. Wie gehabt mit dem internationalen Cross-Country-Rennen im HC-Status und vielen Top-Stars der Szene als Kern-Element, dem Hobby-Downhill, dem Fujibikes-Marathon und weiteren Attraktionen drumherum.